

## Soziale Verantwortung für unsere Mitarbeiter

# Wertvolle Zertifizierung

Die bestmögliche Organisation des Arbeitsschutzes ist für die Großbäckerei Sehne kein notwendiges Übel, sondern eine Frage wirtschaftlicher Vernunft und sozialer Verantwortung. Und die wird in dem typisch schwäbischen Familienbetrieb ernst genommen.

„Die Mitarbeiter sind die wichtigste Ressource in einem verantwortungsbewusstem Unternehmen – und die gilt es zu schützen“ betont Firmenchef Gerd Sehne. „Bestmögliche Arbeitsbedingungen, auch unter dem Aspekt des demografischen Wandels, sind eine Herausforderung, die wir gerne annehmen, um bestmögliche Lösungen zu finden.“

Die Realisierung des Arbeitsschutzes ist auch bei Sehne Chefsache. Als eine der ersten Bäckereien in Deutschland überhaupt hat man sich im Dezember 2010 nach ISO 9001:2008 für die Geltungsbereiche Arbeits- und Gesundheitsschutz, Prävention, Hygiene und Servicequalität zertifizieren lassen. Die Zertifizierungsstelle des Swiss-TS/TÜV Süd bescheinigt

darin, dass geeignete Managementmethoden zur Umsetzung des Arbeitsschutzes eingeführt und umgesetzt wurden. Realisiert wurde die Zertifizierung mit dem mehrfach ausgezeichneten und ebenfalls umfassend zertifizierten econoMED-System – das optimale „Werkzeug“ für einen Betrieb in Bestform.

econoMed ist eine Wert schöpfende und Ressourcen schonende Investition, die für jeden Betrieb mehr als sinnvoll ist. Der Betrieb kann sich so ganz auf seine eigentlichen Kernkompetenzen konzentrieren. Auch die Vorschriften

der DGUV (Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung) und des Arbeitsschutzgesetzes werden umgesetzt. Das gibt dem Unternehmen Rechtssicherheit, es reduziert die Haftungsrisiken, es schafft Klarheit und Transparenz. Außerdem sinkt der bürokratische Aufwand für den Unternehmer dank econoMED deutlich. Nur wer Leistung sät, kann Lohn ernten – aus diesem Grundsatz der Sehne-Philosophie heraus war die Zertifizierung nur eine logische Konsequenz. Sie ist das Ergebnis einer intensiven Zusammenarbeit, so Jochen Wirth, Arbeitsschutzmanagement-Auditor der econoMED Landesdirektion Südwest. Sie dokumentiert den Willen, sich ständig zu hinterfragen, Verbesserungspotenziale zu erkennen und diese auch umzusetzen.

Sehne hat so als traditioneller schwäbischer Familienbetrieb seine besondere gesellschaftliche Verantwortung noch tiefer in seiner Firmenpolitik verankert – um seine Produktpalette von mehr als 200 Backwaren auch weiterhin in fröhlicher, familiärer Atmosphäre und vor allem in höchster Qualität herstellen zu können.

**Jochen Wirth, Arbeitsschutzmanagement-Auditor der econoMED Landesdirektion Südwest, überreicht Gerd Sehne feierlich das Zertifikat.**



## Tipp: Das Geschmackserlebnis zur Grillsaison

### Sehne-Ciabatta

ist ein typisch italienisches Weißbrot aus Weizenmehl. Es hat einen milden, aromatischen Geschmack, eine saftige Krume mit grober Porung und eine rösche Kruste.



### Sehne-Olivenring

Lockerer Weizenbrot – im Ring gebacken und mit Olivenstücken verfeinert. Ein Highlight für jeden Vorspeisenteller.



### Sehne-Zeusstange

mit Peperoni, Paprika, Pfeffer und Olivenöl. Rundet Grillgerichte in besonders schmackhafter Form ab.



### Impressum

**Herausgeber:** Sehne Backwaren KG, 71139 Ehningen, Telefon 07034-6509-0, **Redaktion / Grafik:** Fanal Werbung+Design, Gärtringen, **Fotos:** Sehne /Archiv Fanal Werbung+Design, Bernd Gehrung, Media Consulting (2x auf Seite 3, 1x auf Seite 6) **Druck / Verarbeitung:** Röhm Typofactory Marketing GmbH, Sindelfingen. Vervielfältigung nur mit Zustimmung der Sehne Backwaren KG bzw. der Fotorechteinhaber. Die Zeitschrift steht auch als Download unter [www.sehne.de](http://www.sehne.de) zur Verfügung.